



19.06.2022 – 13:53 Uhr

Erfolgreiches Comeback für Rock the Ring



Endlich wieder abrocken: Das war die Devise der Schweizer Rockfans am diesjährigen Rock the Ring im Zürcher Oberland. Rund 16'000 Besucher:innen pilgerten während den letzten drei Tagen nach Hinwil und feierten bei schönstem Sommerwetter bis in die Nacht hinein. Aber nicht nur das Wetter sorgte mit über 30 Grad für einen ordentlichen Knall, auch die diesjährigen Acts schlugen ein und sorgten für ein musikalisches Feuerwerk.

Weitere Informationen zur bereits siebten Ausgabe des Rock-Festivals finden Sie in der Medienmitteilung anbei. Aktuelles Bildmaterial vom Rock the Ring finden Sie [hier](#).

Bei Fragen oder Interview-Wünschen stehen wir gerne per Rückmail oder unter Tel. 056 544 61 64 zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Céline Schleich

i.A. Rock the Ring AG

Rock the Ring AG
Überlandstrasse 14,
CH-8340 Hinwil, Switzerland
+41 56 544 61 64
marketing@rockthering.ch

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Erf-ing 19.06.2022.docx](#)

Medieninhalte





Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100061839/100891199> abgerufen werden.